

Erfolge für ASC-Fahrer

Slalom und Geschicklichkeit

ANSBACH (pm/mhz) - Die Sportfahrer des ASC Ansbach waren in verschiedenen Wettbewerben erfolgreich.

Zunächst haben die Slalomfahrer in Speichersdorf beim Rennsportteam Mittelfranken ihr Können unter Beweis gestellt. Florian Henninger entschied die Serienklasse 1 (bis 1000 Kubikzentimeter Hubraum) mit knapp zwei Sekunden Vorsprung für sich. Erich Ziegler und Barbara Henninger erreichten in derselben Klasse die Plätze drei und vier. Rainer Hoffmann belegte in der Klasse 5 (bis 2000 Kubikzentimeter) Platz drei. In der Top-Klasse 6 (über 2000 Kubikzentimeter) stellte der ASC die meisten Starter.

Allerdings musste sich Karl Schopf mit nur 0,01 Sekunden Zeitunterschied dem Vorsitzenden des Veranstalters, Oliver Endres, geschlagen geben. Platz drei erreichte Sebastian Nölp vom ASC Ansbach; auch hier standen die Pylonen einer besseren Platzierung im Weg.

Weiter ging es für einige Mitglieder dann beim Turnier des SSC Eysölden. Dort war die Geschicklichkeit für ganz alltägliche Situationen im Alltag gefragt. Von Wenden in drei Zügen, Einparken, Slalom vorwärts und rückwärts sowie Haltebalken war das Können der Teilnehmer gefragt. Martin Meyer erreichte Platz zwei mit null Fehlerpunkten, Erich Ziegler belegte mit 0,5 Fehlerpunkten den vierten Platz. Barbara und Florian Henninger erreichten die Plätze neun und zehn. Die Mannschaftswertung entschied der ASC Ansbach aufgrund der besseren Gesamtzeit für sich.